
 

 

ATA Nº 06/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, as oito horas e trinta minutos, na 1 
sede do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os 2 
membros do Comitê de Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce 3 
Nardelli Severino e Romero Espíndola e Silva, para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto 4 
em conformidade com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação 5 
dos recursos por cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico 6 
proposta pela consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da 7 
reunião cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) Atas 8 
do mês de maio: A Sra. Greyce realizou a leitura das atas do mês anterior com o objetivo de relembrar 9 
as principais discussões abordadas. 2)Carteira de investimentos e Demonstrativos – Foram analisados 10 
os demonstrativos e Relatório de Investimentos do mês de maio/2024, que compõe a carteira de 11 
investimentos, o enquadramento da carteira, o retorno e rentabilidade da carteira, bem como a meta 12 
alcançada no mês, sendo que conseguimos bater a meta atuarial do mês, porém ainda estamos um 13 
pouco abaixo da meta anual. 3) Desinvestimentos de Fundos com performance inferior ao Ibovespa 14 
e rentabilidade Negativa – A Sra. Carmelinde comentou que durante o mês foram realizados os 15 
desinvestimentos dos fundos Fundo Bradesco FIA MID Small Cap (CNPJ: 06.988.623/0001-09); Fundo 16 
Caixa FIC FIA Multigestor (CNPJ: 30.068.224/0001-04) e BB FIC FIA Setor Financeiro (CNPJ: 17 
08.973.948/0001-35),  da qual o recurso do fundo Caixa FIC FIA Multigestor (CNPJ: 30.068.224/0001-18 
04) ainda não teve os valores creditados na conta corrente, mas o recurso será antecipado do Resgate 19 
Total realizando a retirada momentaneamente de algum fundo em CDI para realização de compra de 20 
NTN-b. 4) Carteira Recomendada – A Sra. Carmelinde enviou por e-mail aos membros do Comitê a 21 
Carta Mensal elaborada pela SMI, e leu as orientações da SMI para o mês, da qual a SMI permanece 22 
orientando a compra de NTN-B caso haja espaço no ALM. 5) Audiência Pública de Prestação de Contas 23 
Anual do Timbóprev –  A Sra. Carmelinde falou sobre nossa primeira audiência pública de prestação 24 
de contas, onde tivemos a oportunidade de mostrar, os principais pontos de rentabilidade e algumas 25 
ações do Instituto referente ao ano de 2023, da qual contamos com a participação do nosso atuário, 26 
Guilherme, com apresentação em relação ao cálculo atuarial e também apresentação da SMI 27 
Consultoria apresentando a carteira de 2023. A Sra. Carmelinde achou que o resultado da audiência 28 
foi bem positivo e com boa aderência de participação. 6) Reuniões realizadas com instituições 29 
financeiras – A Sra. Carmelinde comentou sobre as reuniões que foram realizadas durante o mês com 30 
as seguintes instituições financeiras:  Premier Investimentos; Banco do Brasil; Santander; e o Bradesco 31 
que protocolou entrega de material de divulgação de produtos. O Comitê também foi convidado a 32 
participar do Evento Econômico que será realizado pelo Banrisul em 11/07/2024, Balneário Camboriú, 33 
onde abordará aspectos sobre ETF’s. 7) Reunião realizada com a SMI Consultoria e análise da 34 
trajetória dos IMA’s – O Comitê realizou a análise e debateu sobre a reunião realizada no dia 35 
25/06/2024 com a SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde relembrou que a SMI aponta a possibilidade dos 36 
fundos de crédito privado, com uma sugestão para alocação, que são compostas principalmente por 37 
letras financeiras e que a SMI enviou para nós, com análises do fundo do Itaú Fic High Grade Crédito 38 
Privado (CNPJ09.093.883/0001-04) e  do Fundo BB FIC Espelho JGP Equilíbrio 30 Institucional (CNPJ 39 
53.828.511/0001-62). A Sra. Carmelinde disse que já solicitou a lâmina desses fundos aos gerentes do 40 
Itaú e do Banco do Brasil. O Comitê realizou a análise do Radar de Fundos no segmento de crédito 41 
privado. O Sr. Joel falou da vantagem dos fundos de crédito privado de Letras financeiras na questão 42 
da liquidez. A Sra. Carmelinde concordou e pontuou também da nossa intenção de não chegar ao limite 43 
do ALM, e sobre o receio de comprometer o recurso e não haver liquidez. A Sra. Greyce então falou 44 
da sugestão que a SMI Consultoria deu, em caso de aporte, investir 1% do Patrimônio Líquido do RPPS 45 
em cada um dos fundos e sugeriu retirar o valor de IMA’s e alocar em fundos de crédito privado. O Sr. 46 
Joel então comentou sobre as análises que fez do material que a SMI Consultoria enviou a respeito da 47 
rentabilidade dos IMA’s nos últimos anos. Disse que todas as nossas aplicações no IMA estão abaixo 48 
da meta e que na visão dele, pensa que devemos esperar o fechamento de junho com os dados da 49 
saída dos fundos de renda variável negativos, pra observar a volatilidade da carteira. Observou que 50 
pelo que todo mundo fala, não tem mais muito espaço para cair a Selic este ano, e se cair, será pouco. 51 
Falou que então, a gente tem um prêmio para, de repente, tirar ainda dos IMAs’, mas que a 52 



 

 

preocupação é se isso vai ser este ano. O Sr. Joel concluiu que então, acredita que não devamos sair 53 
por completo dos IMA’s, mas que acha válido fazer algum movimento de saída após termos os 54 
resultados de junho, e por enquanto, manter o recurso em fundo CDI ou, quem sabe, comprar uma 55 
nova NTN-b, uma Letra Financeira ou até mesmo investir nos fundos de Créditos Privados. O Comitê 56 
então concordou com as observações e decidiu aguardar o fechamento do mês de junho para tomar a 57 
decisão de saída ou não dos IMA’s.  8) Fluxo de Caixa da conta de Compensação Previdenciária – A 58 
Sra. Carmelinde relembrou aos membros do Comitê as compras de NTN-b que foram realizadas no 59 
mês de junho, da qual foi realizado o resgate do fundo CAIXA FI BRASIL MATRIZ RENDA FIXA (CNPJ 60 
23.215.008/0001-70) vinculado a Conta Corrente 400-3 da Compensação Previdenciária, em virtude 61 
de não haver saldo disponível para a compra, nas data em que ocorreram, no fundo vinculado a conta 62 
previdenciária 300-7 e questionou aos membros sobre a devolução ou não dos recursos a conta de 63 
compensação previdenciária e o Comitê manteve o posicionamento da última reunião de que se 64 
houver necessidade de realizar pagamentos da Compensação Previdenciária irá buscar os valores a 65 
pagar em outros fundos, e que no momento não se faz necessário o retorno dos recursos a Conta 66 
Corrente 400-3, visto também que o COMPREV está recebendo recursos e não há necessidade de 67 
operacionalizar no momento transferências de outros Fundos.  Nada mais havendo a tratar, foi lavrada 68 
a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 27/06/2024. 69 
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